

En relación al proceso participativo para el diseño de la Estrategia de Desarrollo Local LEADER 2023-2027 de la Sierra de Cádiz, con fecha 22 de abril, se celebró una mesa de participación con mujeres, siendo éstos unos de los colectivos que se marcan como eje transversal en cada una de las áreas temáticas propuestas en la EDLL 2023-2027.

Durante la celebración de la mesa se ha desarrollado una metodología participativa donde las mujeres asistentes han podido exponer la problemática e intereses que se pueden plantear en cada una de las áreas temáticas.

El perfil de las personas participantes ha sido el de mujeres pertenecientes a la Asociación "Marea Violeta" en el municipio de Villamartin, y con edades comprendidas entre los 40-65 años.

El número total de participantes han sido **13 mujeres.**

Durante la celebración de la mesa de participación, por parte de los técnicos del GDR Sierra de Cádiz, se hizo una introducción explicando cuestiones como por ejemplo, que es el GDR, indicando su forma jurídica, objetivos que persigue, así como la zona de actuación, además de cuestiones más concretas en relación al diseño de la EDLL y su proceso participativo, explicando las áreas temáticas que en ella se contemplan, los objetivos y ejes transversales de la EDL y las fuente de financiación de las líneas de ayuda que se puedan obtener una vez finalizado el proceso de diseño de la EDLL.

Posteriormente, y en relación a cada una de las áreas temáticas de la EDLL, las asistentes a la mesa (junto a la dinamización de los técnicos del GDR) pudieron ir haciendo un análisis DAFO, dónde se han recogido los aspectos más relevantes aportados por las participantes.

A modo de resumen, el análisis DAFO realizado por las mujeres y en relación a todas las áreas temáticas ha sido:

DEBILIDADES	AMENAZAS
<p>Carencias de conexiones en medios de transportes y mejora de comunicaciones entre municipios</p> <p>Falta de equipamientos y servicios sociales (residencias de ancianos, guarderías, centros de día)</p> <p>Falta de emprendimiento y cooperativismo en las mujeres de la Comarca.</p> <p>Necesidad de impartir para las mujeres más información y formación en el sector agrario y en el resto de sectores.</p> <p>Se necesitan más empresas de transporte y de transformación de los productos agrarios.</p> <p>Falta formación para mujeres en logística y</p>	<p>Economía sumergida en el sector de la piel</p> <p>Ubrique acapara todo el empleo para mujeres en el sector de la marroquinería, que podría distribuirse en el resto de municipios</p> <p>Precariedad laboral de las mujeres en el sector del servicio domestico.</p> <p>Falta de oportunidades de trabajo.</p> <p>Falta de medidas y servicios de conciliación que faciliten el emprendimiento femenino.</p>

<p>transporte.</p> <p>Fomento del Turismo únicamente en el Parque Natural y no en el resto de municipios de la Comarca.</p> <p>Falta de liderazgo femenino en el Territorio.</p> <p>Necesidad de incluir más variedad de ciclos formativos de Hostelería, Sanidad..ect.</p> <p>Escasez de oferta de alojamiento en muchos municipios de la Comarca.</p> <p>Falta de unión y cooperación entre las Asociaciones de mujeres de los municipios de la Comarca.</p>	
<p style="text-align: center;">FORTALEZAS</p> <p>Situación estratégica de la Comarca.</p> <p>Alto número de población joven.</p> <p>Tierras fértiles y productos agroalimentarios de calidad.</p> <p>Existencia de mujeres muy formadas.</p> <p>Mujeres muy activas y disponibles para el empleo.</p>	<p style="text-align: center;">OPORTUNIDADES</p> <p>Oportunidad de creación de empleo para mujeres en el sector del transporte y la logística.</p> <p>Creación de una red de microbuses para los pueblos de la Sierra de Cádiz.</p> <p>Proyectos y programas de fomento del emprendimiento y liderazgo femenino.</p> <p>Promoción de proyectos para recuperar a las jóvenes formadas que se han ido del Territorio.</p> <p>Más formación para mujeres en el sector de la piel en todos los municipios.</p> <p>Realización de un Plan comarcal de actuación para la juventud, las mujeres en general y para las mujeres en riesgo de exclusión social.</p> <p>Ayudas económicas y subvenciones para que las mujeres puedan emprender y también para que puedan conciliar.</p> <p>Fomento de la conciliación en el hogar y cursos para conseguir una mayor implicación de los hombres en las tareas y cuidados de la familia.</p>